

軌 跡

自然教室

5月22日(水)、23日(木)の2日間、自然教室に行ってきました。
集合整列完了が6:00!(保護者の皆様ご協力ありがとうございます。)
いつもより早く起きたせいか、眠そうな生徒がちらほら…。しかし、時間通り
出発式を始めることができ、一安心。実行委員が中心の出発式を終え、
バスへ荷物を搬入。さあ、学校に残る先生方に見送られ、いざ出発です!!



南山中を出発し、各クラスバス内で会話やおやつタイム、DVD鑑賞を楽しみつつ高尾山に到着!
ガイドさんと合流し、いざ1号路で登山開始です。

登りはじめは、清浄なる雰囲気と清々しさで、元気いっぱいだった皆さんでしたが、
だんだんと疲れが見え、弱音を吐く人も…。しかし、そこはさすが南中生!お互い
励まし合い、そして疲れている仲間をサポートしながら頂上へ向かいます。(これぞ
青春です!)頂上に着くと、クラスごとに記念撮影。その後、お弁当を広げていただき
ました。昼食を終え、4号路で下山。下山後は、お土産タイムを経て、PICA相模湖に
出発です。



PICA相模湖に到着し、開村式のあと、すぐに飯盒炊さん開始です。テキパキと
指示を出す生徒もいれば、普段家でお手伝いをしていないだろうな~という生徒
もいました。しかし、班員みんなで協力しあいながら、思い出に残るおいしいカレー
をつくりあげました。



休む間もなく、キャンプファイヤースタートです。第1部の点火式では、おごそかな
雰囲気の中、火の神と火の精が入場。その後、火の神から火の精への分火とともに、
各クラスがそれぞれの「誓いの言葉」を声をそろえて宣言しました。第2部では
レク係が準備をしたクイズやゲームでは、円陣を組み、気合い入れを行うなど、
キャンプファイヤーの炎に負けにくいぐらいの熱さで大いに盛り上がりました。



夜の見回りでは、バンガローで楽しく過ごす姿が見られました。持ってきたトランプ
などのカードゲームをする生徒やその日のことを語り合う生徒など、
それぞれが思い出に残る夜を過ごしました。

2日目朝。寝ぼけ眼をこすりながらも、時間を守って朝食を食べる
ことができました。朝食を終え、バンガロー内の清掃をすませ荷物を
バスに詰め込んだら、いざ退村式。お世話になった方々に感謝
の気持ちを伝えました。続くオリエンテーリングではコンパスを



使って東西南北を確認しながら、スタンプを探します。
10個のポイントを探すのに坂道が多く、苦戦している人もいました。効率の良さを目指す班、着実に一つひとつクリアしていく班など班のカラーも感じられました。
最後にBBQ。今度は炭での火起こしです。焼きそばと串焼きを作りました。現地スタッフの方からは、「時間を守って、協力し合える、気持ちの良い生徒さんたちですね」というお褒めの言葉をいただきました。

さあ、これで自然教室の体験活動は最後…。
名残惜しげにバスに乗り込みます。バスに揺られること約3時間。南山中に到着し、解散式を行い、さよならです。
一人ひとりが出発前よりも少し大きく見えたのは成長の証でしょう。しかし、大事なものはこれからです！
この自然教室で学んだことを活かし、仲間と育んだ友情・団結力をより一層深め、学校生活をより良いものにしていきましょう。



<保護者の皆様へ>

自然教室における、荷物準備等のご協力、本当にありがとうございました。様々な活動の中で、生徒たちはまた一歩成長することができました。今後も教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。